

El Sindicato de Enseñanza de CCOO denuncia múltiples errores en la primera convocatoria de plazas para docentes interinos para el curso 2024/2025

El Sindicato exige la retirada de esta convocatoria y una nueva publicación sin irregularidades

Plazas que los centros tienen autorizadas y que no se ofertan en esta convocatoria, otras con errores en el perfil (plazas que son bilingües y se ofertan sin dicha función), medias jornadas que deberían ser completas... Estos son algunos de los múltiples errores que presenta la primera convocatoria de oferta de plazas para docentes que van a cubrir las interinidades en la enseñanza asturiana el curso que arranca en pocas semanas. Ante esta situación, el Sindicato de Enseñanza de CCOO de Asturias exige a la Consejería de Educación la inmediata retirada y una nueva publicación sin irregularidades.

Como cada año, esta primera convocatoria debería permitir a los centros educativos cubrir las necesidades de profesorado para arrancar el curso con garantías de atención al alumnado en las mejores condiciones posibles. Sin embargo, la realidad es bien distinta.

De mantenerse esta convocatoria, el arranque del nuevo curso no verá cubiertas las necesidades reales de los centros educativos y obligará a realizar una nueva convocatoria en la que los docentes se incorporarán pasada la mitad del mes de septiembre y una vez ya iniciadas las clases. Esto impide que plazas que son necesarias ya desde el inicio de curso, terminen adjudicándose en una segunda convocatoria, perjudicando a centros, docentes y alumnado.

El Sindicato de Enseñanza de CCOO de Asturias denuncia una vez más los continuos errores y falta de rigor de la Consejería de Educación del Gobierno del Principado de Asturias, que es incapaz de publicar las resoluciones de manera correcta pero expulsa cada año a decenas de interinos de las oposiciones por errores formales, un tipo de errores que son ya norma cada vez que la Consejería publica un documento.